
Auszug aus der Haushaltsplanung bis 2018. Noch ohne Einnahmen aus Windkraft. 
Aber mit klarer Aussage dass das kommen wird. Scheinbar gibt es aber Schwierigkeiten mit 
den Funkfeuer DVOR-Taunus in Limbach                                                                                 .  

 

 

 

 

 


